

Über uns

Die Gründung der „Schlossberg Musikanten Marzoll“ erfolgte im Jahr 2001, als sich junge, begeisterte Musikanten zusammenschlossen, um einem breiten Publikum gepflegte, traditionelle Blasmusik im böhmisch-mährischen Stil anzubieten. Der musikalische Erfolg der „Schlossberg Musikanten Marzoll“ ließ nicht lange auf sich warten! Nach ersten Auftritten im heimischen Berchtesgadener Land absolvieren die Musiker seither ständig zahlreiche Auftritte im In- und Ausland. Zu den Höhepunkten zählen neben anspruchsvollen Konzerten zweifellos die Auftritte beim Altstadtfest in Bozen (Südtirol) und beim Oktoberfest in Anchorage (USA).